

## Pesan Danramil 13 Tambakboyo Tuban di Hadapan Pelajar SMA Negeri 1 Tambakboyo

Basory Wijaya - [TUBAN.OPINIPUBLIK.ID](http://TUBAN.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 7, 2023 - 10:21



TUBAN, – Sebagai Komandan Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Sunaryo menyampaikan pesan kepada seluruh siswa-siswi pelajar SMA Negeri 1 Tambakboyo saat menjadi Inspektur Upacara (Irup) di lapangan upacara SMA Negeri 1 Tambakboyo di Desa Sobontoro Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban, Senin (6/02/2023).



Hal ini, disampaikan oleh Danramil 13 Tambakboyo, agar Siswa-siswi tekun dalam menuntut ilmu Karena masa depan bangsa ini berada ditangan kalian sebagai generasi muda.

“Hindari semua tindakan-tindakan yang dapat merugikan, seperti narkoba, perkelahian antar pelajar yang akan berdampak buruk pada masa depan kalian. Sebagai generasi muda harus berperan aktif dalam mengisi kemerdekaan, yaitu dengan cara belajar dan meraih prestasi. Sehingga akan dapat membanggakan orang tua, sekolah, bangsa dan negara. Tentunya dalam menuntut ilmu pengetahuan tetap harus berperilaku yang baik terhadap orang tua dan guru di sekolah,” ucap Danramil.



Lebih lanjut, dalam amanatnya Danramil mengingatkan kepada seluruh Siswa siswi, terhadap perkembangan teknologi di era digital saat ini semakin pesat. Tak heran jika informasi menjadi mudah tersebar di masyarakat.

Informasi itu menyebar dengan cepat melalui media sosial. Karena itu, sebagai pelajar harus bisa mencermati kebenarannya, Jangan sampai, informasi atau berita yang didapat dari media sosial langsung diterima mentah-mentah dan disebarkan kembali.”imbuhnya

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tambakboyo Ibu Dewi Insani, M. Pd., menyampaikan ucapan terima kasih, kepada Danramil karena telah hadir menjadi inspektur upacara. Selain itu, juga telah memberikan motivasi dan arahan kepada anak didik kami, agar mereka menjadi pribadi yang baik.

“Semua yang telah disampaikan oleh Danramil, tentunya sebuah penyampaian yang sangat bermanfaat bagi anak didik kami,” Tutupnya. (Faro)